

De la comuna de Carahue

El Colegio Dream House celebró “We Tripantü”

Colegio Dream House, de la comuna de Carahue, desarrolló diversas actividades con los estudiantes, desde pre-kinder a 8vo año básico. Esto, orientado a la celebración del We Tripantü, siendo una actividad muy importante para la comunidad educativa, ya que estamos insertos en una comunidad mapuche y que nuestros niños y niñas en su mayoría pertenecen al

pueblo mapuche.

Dentro de las actividades desarrolladas por el Colegio: Visita de la Machi Javiera Urrea Meli, quien visita los cursos enseñando la vestimenta mapuche del hombre y de la mujer, además de colaborar y enseñar la preparación de los catutos.

También se destacó el trabajo de los docentes, que desarrollaron stand respecto

a las temáticas: alimentación mapuche, vestimenta mapuche, joyería mapuche, historia mapuche e instrumentos musicales mapuche.

Así mismo los docentes y asistentes de la Educación prepararon danzas mapuche con los niños y niñas, además, de poesías alusivas al pueblo mapuche. Se desarrolló un acto orientado al We Tripantü, en donde niños y



niñas presentaron sus bailes, poemas y cantos.

Marisol Araneda, sostenedora del establecimiento comentó “para nuestro colegio es muy importante poder reconocer al pueblo Mapuche y hay que sentirse orgullo-

so de lo que uno es, no se debe perder el conocimiento, cultura y cosmovisión Mapuche. Hoy celebramos un nuevo ciclo que comienza y pedimos a Dios que nos guíe y a la naturaleza que renueve nuestras energías”.

Diario